

Freestyle Showmanship Regeln

1. Das Preisgeld für diese Klasse beträgt 900€, dieses wird auf die ersten 5 Plätze verteilt. (400€/200€/150€/100€/ 50€)
2. Startberechtigt sind alle DQHA Nord Mitglieder, unabhängig von der Division des Vorstellers (Open, L1, Amateur, Youth...). Das Pferd muss mind. 3 Jahre alt sein. Jedes Pferd und jeder Vorsteller ist nur einmal startberechtigt, mitwirken in anderen Performances ist erlaubt.
3. Das Startgeld beträgt 20€. Für nicht bestehende Pferd-/Reiterkombinationen fällt zusätzlich die Office Charge an.
4. Die Performance darf eine Gesamtlänge von 4 Minuten nicht überschreiten.
5. Für die allgemeine Darstellung in der Freestyle Showmanship sind folgende Punkte zwingend zu beachten:
 - a. Die Performance muss auf ein selbst gewähltes Lied abgestimmt sein.
 - b. Der Vorsteller muss komplett kostümiert sein, das Vorstellen im normalen Showoutfit ist nicht gestattet. Ein einziges Accessoire reicht nicht aus. Es kann ein Hut getragen werden, es ist aber keine Pflicht. Es muss geschlossenes Schuhwerk getragen werden, Stiefel sind keine Pflicht.
 - c. Das Pferd sollte mindestens durch ein Accessoire geschmückt sein. Beim Schmücken des Pferdes mit Decken oder ähnlichem bitte darauf achten, dass die Beine des Pferdes für den Richter gut sichtbar sind. Ein Showhalter und eine Kette sind keine Pflicht, das Pferd muss aber jederzeit sicher vom Vorsteller gehandelt werden können.
 - d. Es muss mindestens eine zusätzliche Person als „Judge“ für die Inspection mit in die Performance einbezogen werden. Gerne dürfen auch mehr Personen beteiligt sein.
 - e. Es dürfen maximal 4 Pylonen aufgestellt werden. Der Aufbau muss zügig geschehen und darf 30 Sekunden nicht überschreiten. Statt Pylonen dürfen auch andere Gegenstände in die Halle gestellt oder gelegt werden.
 - f. Alle Requisiten müssen rückstandslos entfernt werden, Konfetti oder ähnliches ist nicht gestattet.
6. Folgende Pflichtelemente müssen enthalten sein:
 - a. Walk für mind. 6 Schritte.
 - b. Jog für mind. 6 Schritte.
 - c. Extended Jog für mind. 6 Schritte.
 - d. Rückwärts für mind. 6 Tritte.
 - e. Mind. ein ganzer Turn.
 - f. Set Up und Inspection.
7. Die Kombination der Pflichtelemente kann frei gestaltet werden, natürlich darf jedes Element beliebig oft wiederholt oder vervielfacht werden. Auch zusätzliche Elemente sind erlaubt. Zusätzliche Elemente müssen keine herkömmlichen Showmanship Elemente sein.
8. Die Pattern und die Ausführung der Elemente wird nach aktuell gültigem Regelbuch der AQHA gerichtet. Bewertet wird jedes Pflichtelement einmal, das Score Sheet wird also 6 Manöver ausweisen, wird ein Element mehrfach gezeigt darf der Richter seine Bewertung für dieses Pflichtelement während der Pattern noch ändern. Penaltys werden je Pflichtelement addiert.
9. Form & Effectiveness (F&E) wird analog des AQHA Regelbuchs von 0-5 bewertet.
10. Zusätzlich bewertet werden das Kostüm von Vorsteller und Pferd von 0-10 und die Gesamtpformance (Kreativität der Pattern, Unterhaltungsfaktor, Abstimmung zur Musik...) von 0-10.

Wer jetzt denkt, dass das aber viele Regeln und Verbote sind, der hat recht, aber hier geht es schließlich um Geld und oft hört bei Geld bekanntlich die Freundschaft auf 😊 So sind einfach vorab viele Dinge geregelt und wir können vor Ort einfach nur Spaß haben.

Wir freuen uns auf eine bunte Show und sind wirklich sehr gespannt, was ihr euch überlegt.

Freestyle Showmanship Rules

1. the prize money for this class is 900€, which will be given to the first 5 places. (400€/200€/150€/100€/50€)
2. all DQHA Nord members are eligible to compete, regardless of the division of the exhibitor (Open, L1, Amateur, Youth...). Each horse and each exhibitor is only allowed to participate once, involvement in other performances is allowed.
3. the entry fee is 20€. For non-registered horse/rider combinations there is an additional office charge.
4. the performance should not be longer than 4 minutes.
5. the following points must be observed for the general presentation in Freestyle Showmanship:
 - a. The performance must be synchronized with a self-chosen song.
 - b. The performer must be fully costumed, performing in a normal show outfit is not permitted. A single accessory is not enough. A hat may be worn, but is not mandatory. Closed shoes must be worn, boots are not mandatory.
 - c. The horse should be decorated with at least one accessory. When decorating the horse with blankets or similar, please ensure that the horse's legs are clearly visible to the judge. A show halter and a chain are not mandatory, but the horse must be able to be handled safely by the exhibitor at all times.
 - d. At least one additional person must be involved in the performance as a judge for the inspection. More people are welcome to be involved.
 - e. A maximum of 4 cones may be set up. They must be set up quickly and may not exceed 30 seconds. Other objects may be placed in the arena instead of pylons.
 - f. All requisites must be removed without leaving any residue, confetti or similar is not permitted.
6. the following mandatory elements must be included:
 - a. Walk for at least 6 steps.
 - b. Jog for at least 6 steps.
 - c. Extended jog for at least 6 steps.
 - d. Backup for at least 6 steps.
 - e. At least one complete turn.
 - f. Set up and inspection.
7. the combination of the mandatory elements can be freely designed, of course each element may be repeated or multiplied as often as you like. Additional elements are also allowed. Additional elements do not have to be conventional showmanship elements.
8. the pattern and the performance of the elements will be judged according to the current AQHA rule book. Each mandatory element will be judged once, so the score sheet will show 6 maneuvers. If an element is shown more than once, the judge may change his score for this mandatory element during the pattern. Penalties are added for each mandatory element.
9. Form & Effectiveness (F&E) will be scored from 0-5 according to the AQHA rulebook.
10. in addition, the costume of exhibitor and horse will be rated from 0-10 and the overall performance (creativity of the pattern, entertainment factor, coordination with the music...) from 0-10.

If you think that's a lot of rules and regulations, you're right, but it's all about money and, as we know, friendship often stops with money 😊 So many things are simply regulated in advance and we can just have fun on site.

We're looking forward to a varied show and are really excited to see what you come up with.